

Neue Schulsanitäter an der Mittelschule

Sie sind mittlerweile eine selbstverständliche Einrichtung an unserer Schule - unsere Schulsanis. Größere und kleinere Schrammen, Bauch- und Kopfschmerzen, Insektenstiche oder Fieber – mit großem Einsatz kümmern sie sich während der Pausen und bei Schulveranstaltungen um ihre Mitschüler.

Im Februar fand nun wieder der Einsteigerkurs für die „Neuen“ statt, 25 Schülerinnen und Schüler aus den 7. Klassen hatten sich dafür angemeldet. An zwei Vormittagen zeigte Herr Kögl vom Bayerischen Roten Kreuz anschaulich und schülergerecht, was es heißt, richtig erste Hilfe zu leisten. Aufgelockert durch viele kleine Anekdoten aus dem Sanitäter-Alltag vermittelte er Wissen für Ersthelfer - von einfachen Maßnahmen, wie dem Ansprechen von Verletzten, bis hin zu anspruchsvollen Themen, wie der richtigen Lagerung von Patienten oder der Herz-Lungen-Wiederbelebung. Aber auch scheinbare Nebensächlichkeiten, zum Beispiel das richtige Absetzen eines Notrufes, die Sicherung einer Unfallstelle und auch Fragen des Selbstschutzes der Helfer, waren Themen.

So ist der Nachwuchs für diesen wichtigen Dienst an unserer Schule wieder für ein Jahr gesichert! (M.S.)

